
“这水费公摊也太多了”
一个月交了69 . 8元水费，其中公摊就有32元

社区
2010 . 12 . 21 星期二

C18-C19

历下区：殷亚楠 尹明亮

市中区：林媛媛

天桥区：董从哲

槐荫区：陈伟

历城区：赵恩霆

社区热线：96706126
社区QQ群：60918759
社区邮箱：qlwbsq@163 .com

地板买了半年多

却至今也装不上

本报12月20日讯(见习记

者 尹明亮)新房装修好了，

只等地板装上就可以搬进去。

可是地板已经买了半年多，厂
商总说地面不够平，虽然请人

整了两次，却仍不达标准，直

到现在也迟迟装不上。最近，

家住王官庄的郝先生对自己

的遭遇颇感无奈。

19日上午，当记者赶到

郝先生家时，他正拿着鸡毛掸

子清理墙上的灰尘。他告诉记

者，自己今年3月份就买好了

地板，当时厂家说会负责安

装。可是厂家工作人员来他家

看过后，却说地面不平，客厅

不适合装地板，而卧室也需要
他自己把地面整平了之后才
能给安装。于是，他就把客厅

铺上了瓷砖，可是卧室先后请

人整了两次，地板商却总是说

达不到标准没法装，而怎么弄
也没给说法，自己都有点无所

适从了。

记者注意到，郝先生家里

确实已经装修得差不多了，只

有两间卧室还是一片狼藉，满

地的水泥粉末。“墙上的乳胶

漆也都已经刷好了，现在为了

整平地面，弄得满屋子粉尘。要
是当初买地板的时候，厂家说

好需要整平地面，我们就先搞

这个，再进行其他装修了。买地

板才花了不到4000元，现在光

整平地面就花了七八百了。昨
天打厂家客服电话也打不通，

只联系到厂商的一名工作人

员，可他却依旧表示整平地面

需要我们自己来做。”

随后，记者也拨打了该名

工作人员的电话。他告诉记

者，装地板对地面的平整度要

求确实是非常高的，如果地面

不平整，即使地板装上了，也用

不长。虽然地板销售商都会负

责安装地板，但却没有负责地

面整平的工作人员。谈到郝先

生家的情况时，该工作人员表

示，郝先生家地面整平做得确

实达不到安装地板的要求，估

计郝先生请的工人不是很专
业，但是如果郝先生实在找不
到合适的，自己可以帮着联系

一个。“因为这个原因致使郝
先生家地板迟迟装不上，是我

们和客户的沟通出现了问题，

我们也对郝先生表示歉意。”

本报12月20日讯(记者 李飞
实习生 杨微)“上个月水费一

共交了69 . 8元，其中光公摊就32

元，这水费公摊也太多了。”2 0

日，家住天桥区泉舜小区的宋女
士打来电话说，她昨天到小区所

在的水电管理办公室交水费时，

被告知还要交上和实际用水费用

相差无几的公摊费，她觉得这很不
合理。

20日上午，记者在宋女士家

中，见到了她这两个月的水费交费
凭证。其中，11月10日宋女士交纳

的水费是34 .9元，公摊费是2元；12

月19日宋女士交纳的水费是37 . 8

元，而公摊费变成了32元。

宋女士说，以往水费和公摊费
都是同时交，但公摊费并不是很
高，一般都是两三元钱，但刚刚交
纳的上个月的公摊费却变成了几

十块钱。“我们这单元住了24户，每

户交的公摊费数目也不一样。”刘

女士说，她隔壁家交了20多元公摊

费，大家都不清楚为什么公摊费突

然收这么多了。此外，小区水电管

理办公室的工作人员还通知他们

要尽快更换水表，说换了水表后就

不用交公摊费了。“换一个水表要
600多元，再说现在家里用的水表

好好的，为什么要换呢？”

对此，水电管理办公室的王经

理解释说，由于小区管道老化，跑
冒滴漏现象严重，小区13栋楼已经

有10栋楼进行了水表的一户一表

改造，包括宋女士所在的另外三栋

楼还没有同意一户一表改造。“他

们整栋楼用一个总水表，每家还有

一个水表，但每个月居民水表数的

总和和整栋楼的总水表数误差较

大，所以需要公摊。”王经理说，以
往出现的误差都是由济南市第二

房屋开发公司承担，所以居民交的

少，但现在由于效益不好，公司已
无力继续承担。

对于居民提到的“换水表”问

题，王经理解释，那其实是指的一

户一表改造。“一户一表改造的费
用由政府、自来水公司和居民三方
承担，居民承担一半，大概600多

元。”王经理表示，一户一表改造

后，居民就可以直接向自来水公司

交水费，而无需承担公摊费。

俩大垃圾箱，截断人行道
令人不解的是，垃圾箱旁边就有一个垃圾中转站

本报12月20日讯(见习记者

尹明亮 )本是让行人行走的人行

道，却被两个大垃圾箱从中截
断，不仅影响交通，还把路面弄
得脏兮兮的。更令人不解的是，

垃圾箱的旁边就是一个垃圾中转
站。近日，市民梁女士就反映了

她在青龙桥附近看到的这样奇怪

一幕。

19日中午，记者来到青龙桥附

近，远远地就看到两个绿色的大垃

圾箱被摆在了人行道上，盲道也被

压在了垃圾箱底下，路人经过这里

都要绕行非机动车道，地面上有些
脏。而就在垃圾箱东边不远处，就

是一个垃圾中转站。

市民刘阿姨告诉记者，这两个

垃圾箱放在这儿有十几天了，“太

影响形象了，就在护城河边，而且

后边是个小广场，被两个垃圾箱挡

了个严严实实。而且这里交通这么

繁忙，尤其是到上下班时间，电动

车、自行车呼呼地蹿，还得绕着走，

总是提心吊胆。”

“附近很多人都喜欢在这儿的

小广场健身、休息，可一抬头就是

垃圾箱，让人有点别扭，尤其是一

刮大风，塑料袋吹得到处都是，连

护城河里都有。”另一位蔡阿姨说

道。

记者来到垃圾转运站看到，里

面只放了一个垃圾箱，环卫工人正

在投放垃圾。一名工作人员告诉

记者，外面的两个垃圾箱并不是

从转运站挪出来的，原先都是放
在太平街那儿，因为最近太平街
正在修路，所以暂时放在这里了，

估计等那边路修好了，垃圾箱就会

搬回去。

吃橘子是上火

还是败火

林佳好

好像是橘子上

火，橙子败火。

小女子阿莫

橘子上火，橙子、

柚子去火的。

虫虫

最近一直吃那种

小的砂糖橘，不知吃这

种橘子是上火还是败

火啊？谁知道啊？

139540916

橘子性温，吃多

了是会上火的，而砂

糖橘甜度较高，所以

更要控制食用量。

见习记者 尹明亮 整理

西门冰馨

啊？上火啊！今天

又买了些砂糖橘。比

较甜。吃了不少呢。
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哈哈，俺还以为

橙子上火呢，那这样

俺就放心吃了，超喜

欢吃橙子。

两个大垃圾箱把人行道占了个严实。见习记者 尹明亮 摄


